

## KURZ NOTIERT

### SCHWIMMEN. Welser Talent mit zwei Medaillen

■ Paul Hufschmidt (16) vom Welser Turnverein holte Silber und Bronze bei den österreichischen Jugendmeisterschaften in St. Pölten.

## Sport-Überblick



Marcus Schnellinger (l.), Vincent Lasee, Paul Hufschmidt, Xaver Theischinger

### SCHWIMMEN

#### Bronze und Silber für Paul Hufschmidt

**WELS.** Bei den österreichischen Jugendmeisterschaften in St. Pölten wurde Paul Hufschmidt vom Welser Turnverein über 100 m Freistil Zweiter. Mit nur 0,12 Sekunden Rückstand auf die Siegerzeit belegte der 16-Jährige über 200 m Freistil den dritten Platz. Schließlich schwamm Hufschmidt mit Marcus Schnellinger, Vincent Lasee und Xaver Theischinger in der 4x100-m-Lagen-Staffel auf den ausgezeichneten vierten Platz. Diesen Rang schaffte auch die zwölfjährige Hannah Böhme über 100 Meter Brust.



Die Herren aus der WTV-Schwimmriege

### SCHWIMMEN

## Nachwuchs zeigt auf

**WELS.** Nun waren die österreichischen Jugendmeisterschaften an der Reihe. Der Welser Turnverein war in Sankt Pölten mit acht Aktiven am Start. Herausragend war einmal mehr der 16-jährige Paul Hufschmidt, der zwei Medaillen holen konnte. Am Freitag hätte es auch durchaus der Titel sein können, als Dritter über 200 Meter Freistil fehlten ihm in 1:59,04 Minuten lediglich 12 Hundertstelsekunden zum Sieg. Am Sonntag wurde er dann Vizestaatsmeister über die 100 Meter

Freistil in hervorragenden 53,37 Sekunden. Gemeinsam mit Vincent Lasee, Marcus Schnellinger und Xaver Theischinger gab es in der Lagen-Staffel einen unglücklichen vierten Platz, sowie Platz fünf in der Freistilstaffel. Großartige Vierte wurde auch die zwölfjährige Hannah Böhme über 100 Meter Brust.

Weitere Finali erreichten außerdem Adina Gramlich, Vincent Lasee, Marcus Schnellinger, Lukas Lichtenwagner und Xaver Theischinger. ■